



DIPLOMADOS DE ESTADO MAYOR. Grupo de coroneles, tenientes coroneles y mayores, que ayer recibieron sus títulos como Diplomados de Estado Mayor, DEM, en acto efectuado en el auditorio de la Escuela Militar.

El Plan Arias Pretendía Fijar Marxismo en C.A.

El Plan de Paz para Centro América, diseñado por el Presidente de Costa Rica, Oscar Arias, y que sirvió de base a "Esquipulas II", era un instrumento creado para lograr la consolidación del régimen marxista de Nicaragua y desarticular al ejército anticomunista, al través de una falsa y engañosa Acta de Pacificación.

Así lo asegura el analista político internacional, Emillo Maza, quien es doctor en Ciencias Políticas, Sociales y Económicas de la Universidad de La Habana, Cuba, y ha escrito varios libros sobre la crisis centroamericana y el desarrollo del comunismo en el área.

Educación Adeuda Valor de 165 Mil Horas a Maestros

El Ministerio de Educación no pagó 165 mil horas-clase trabajadas por maestros de Educación Media del país, pese a las reiteradas promesas del actual ministro, Carlos Cruz Avalos, declaran dirigentes gremiales ma-

gisteriales.

Los profesores José Luis Castaneda y Julio Rivas Trujillo, presidente y secretario del Consejo de Directores de Institutos Nacionales (CODINES), afir-

—Favor pase a la página 78.

Queda Integrada Junta de Vigilancia en el CCE

El Consejo Central de Elecciones (CCE) ha integrado su Junta de Vigilancia, la cual estará formada de ahora en adelante por un representante de cada uno de los 13 partidos legalmente inscritos.

El presidente del

CCE, Ricardo Perdomo, dio a conocer ayer por la mañana la formación de la dependencia que ayer mismo comenzó a trabajar en una serie de proyectos con motivo de la com-

—Favor pase a la página 55.

A \$ 2 Millones Elévese el Monto Proyecto "Trifinio"

La ejecución de la segunda parte del Proyecto el Trifinio tendrá un costo de 400 mil dólares (unos 2 millones de colones) y tendrá como objetivo principal promover el desarrollo de las regiones fronterizas

de Guatemala, El Salvador y Honduras.

Así lo dio a conocer la Oficina de Información Pública de la Organización de Estados Americanos (OEA).

La fuente oficial de la

—Favor pase a la página 95.

¡Ultima Hora!

—Favor pase a la página 93.

Acusan a OEA de Engañar a Pueblos de la Región

"¡La OEA ha engañado a los pueblos de Centroamérica y ha permitido el avance del comunismo!", denunciaron a viva voz numerosas miembros de movimientos cívicos femeninos que ayer por la tarde realizaron una manifestación pacífica.

Bajo la coordinación de la Cruzada Pro Paz y Trabajo, la manifestantes se concentraron en las inmediaciones del condominio Balam Quitze de la colonia Escalón y marcharon desde allí en ruta al Hotel Sheraton, sede de la XVIII Asamblea General de la Organización de los Estados Americanos (OEA).

Además de protestar públicamente por la colocación de las minas "quita-ple" y coches-bombas por los terroristas del FMLN-FDR, la manifestación tenía el propósito de entregar un documento al Secretario General de la OEA, Joao Baena Soares.

No obstante, la marcha fue blo-

queada por una tanqueta del Ejército en la intersección de la 7a. Calle Poniente y 89a. Avenida Norte, donde una de las dirigentas leyó la carta que llevaban para Baena Soares. Poco después llegó un hombre con un radio portátil y anunció que un representante de la OEA llegaría a recibir el documento.

Las señoras protestaron por lo que llamaron "la tendencia seudopacifista e intervencionista de la OEA" y señalaron que los bolsos o terrenos neutrales dejados a instancias de la Organización en la frontera entre Honduras y El Salvador "son santuarios de los grupos terroristas y organizaciones comunistas dedicadas al crimen y el terror".

También denunciaron "la amenaza expansionista del régimen comunista nicaragüense de Daniel Ortega", que según ellas "tiene su ori-

—Favor pase a la página 41.

Asamblea Rehúsa Atender Inesperada Visita Duarte

La Junta Directiva de la Asamblea Legislativa criticó ayer lo que se calificó de prepotencia del Presidente Duarte, manifestada al enviar personal de seguridad a los alrededores del Parlamento porque llegaría a la sesión plenaria a ratificar un permiso para viajar a México, sin consultarle al Congreso que acordó recibirlo otro día.

Desde tempranas horas de la mañana de ayer se montó un dispositivo de seguridad en

—Favor pase a la página 41.

Surge una Nueva División Entre los Democristianos

"Tal como tenía que suceder, actualmente está surgiendo una nueva división interna en el Partido Demócrata Cristiano", afirmó la diputada Dolores Eduviges Henríquez, disidente de la segunda escisión del PDC.

Esta constituiría la tercera división que se produce en el resquebrajado partido oficial en los últimos ocho años, luego de la registrada en 1980 que desembocó en la forma-

—Favor pase a la página 81.

Terroristas FMLN Asesinan Campesinos en Panchimalco

Un paramilitar y su pariente fueron asesinados por terroristas del FMLN-FDR en el cantón Los Palones, de Panchimalco, en la periferia sur de San Salvador, informaron fuentes militares.

Según informes del

Centro de Instrucción de Transmisiones de la Fuerza Armada, que citan el testimonio de familiares de las víctimas, los terroristas irrumpieron el miércoles por la noche en la

—Favor pase a la página 95.

de la Paz Negociada", el analista revela las verdaderas intenciones que a favor del marxismo-comunismo de Nicaragua tenía el Plan Arias, el cual dio posteriormente origen al fracasado Plan de Paz de Esquipulas II.

El Dr. Maza plantea que después de su entronización en el poder, el régimen de Daniel Ortega sólo tenía dos caminos para lograr su consolidación total: a) Por sus propios medios y apoyado por el bloque soviético-cubano, y b) por la acción

—Favor pase a la página 91.



INVITAN. La Asociación Nacional de Diabéticos realizará la "Primera Jornada Nacional para diabéticos y su grupo familiar", el 26 de este mes. Informan: Sr. Armando Ernesto Santamaría y Dr. Oscar W. Barraza.

Llegará al País Miembro Misión Rama

Para ofrecer un ciclo de conferencias científicas y espirituales relacionadas con el fenómeno OVNI llegará al país licenciado Sixto Paz Wells, coordinador mundial de la Misión Rama.

El mensaje del Lic. Paz Wells está lleno de esperanza para la humanidad, recomendable para los habitantes de un país tan sufrido como el nuestro, aseguran voceros de la entidad.

Las conferencias se realizarán en el auditorio.

—Favor pase a la página 49.



TRANSITO ORDENA CIRCULACION. El tráfico de vehículos sobre la Avenida Cuscatlán y 2a. Calle Ote., en esta capital, fue reabierto ayer. Tránsito ha colocado señales para evitar accidentes.